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伊予市役所 総務部 防災安全課 

題  目（テーマ）：市内外灯 

提  案  内  容（要 旨） 

 

 市内全域の外灯【防犯灯】の灯りをＬＥＤ蛍光灯に変えていってはどうか？節電対策

にもなり、耐用年数も長いため、長いスパンで見ると経費削減にも繫がるのではないで

しょうか？ 

 また、外灯に群がる虫の発生も少なくなると思います。我が家の前にも不本意ながら

外灯が設置されているが、夏場の外灯に群がる虫には辟易しております。是非、検討願

いたい。 

 

回  答  内  容 

 

防犯灯の設置及び維持管理は広報区に委ねられており、市は、設置費用に対して補

助金(「防犯灯等設置費補助金」)を交付することで防犯灯の設置を推進しています。 

 

ご提言のとおり、LED は蛍光灯に比べ長寿命、低消費電力、CO2削減にも効果がある

とされており、また虫が集まってきにくいともいわれていることから、市におきまして

も、設置や取替時における LED防犯灯の採用を推奨してまいりました。 

 

その結果、新設・取替を行う広報区では、全て LED防犯灯を採用しております。 

 

ただ、LED 防犯灯は、灯具や電球の価格が蛍光灯に比べて高いことがその普及のネ

ックともなっていることから、今後も、その普及に向けた必要な施策を検討してまいり

ますので、御理解賜りますようお願いいたします。 

 


